

992

Día de la Libertad de Prensa

Ocasión Para Continuar el Diálogo Entre la Prensa y el Gobierno

La tradicional comida del Día de la Libertad de Prensa, permitió ayer continuar el diálogo entre los representantes de la prensa nacional con el Jefe del Ejecutivo y sus colaboradores.

Representantes de los poderes Legislativo y Judicial, miembros del gabinete, directores de periódicos de esta capital y de la provincia, redactores, reporteros y representantes de diversos sectores, disfrutaron las satisfacciones de una convivialidad amistosa.

El presidente Echeverría llegó al hotel Camino Real, donde se celebró el convivio, a las 14:04 horas, acompañado de don Martín Luis Guzmán, director de la revista **Tiempo**, del señor Enrique Ramírez y Ramírez, director de **El Día** y del licenciado J. de Jesús Taladrid, de la Cadena **García Valseca**.

En setenta y siete mesas, los representantes de los diarios y revistas nacionales escucharon el mensaje del presidente Echeverría, dentro del cual citó que "el diálogo continuo con la prensa forma parte del estilo mismo del gobierno que está a mi cargo".

También, el Primer Magistrado de la Nación consideró que era para él muy grata la reunión con quienes han sido infatigables compañeros de muchas jornadas de trabajo.

En esta ocasión, fue un periodista provinciano, Rogelio Cantú Gómez, director de **El Porvenir** de Monterrey, N. L., quien formuló algunos pensamientos en torno a la profesión de periodista y a la fiesta que año con año se viene celebrando con la asistencia del Presidente de la República.

El convivio concluyó a las 16 horas, pero el Jefe del Ejecutivo no quiso retirarse sin antes despedirse de mano de todos los asistentes a la celebración del Día de la Libertad de Prensa.

Acompañaron al Presidente, del hotel Camino Real a Los Pinos, el señor Mauricio Bercún, de la Asociación de Periódicos Independientes, don Rómulo O' Farrill Sr., de **Novedades** y el señor Antonio Andere, de **La Afición**.

La comida estuvo amenizada por la Marimba del Estado de Chiapas y por "Los Caudillos".

Al concluir el discurso del señor Cantú Gómez, un espontáneo pidió al presidente Echeverría adoptar medidas concretas para la creación de un asilo de ancianos para periodista, la creación de la preseca "Francisco Zarco" para los periodistas más destacados, así como una mayor atención hacia la prensa de provincia.